

Coparmex urge a trámites más eficientes

AIDA RAMÍREZ

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) considera urgente transformar la gestión pública y los trámites para hacerlos más eficientes, accesibles y transparentes, por lo que dijo respaldar toda iniciativa que busque reducir la carga burocrática, simplificar trámites y aprovechar la tecnología para facilitar la vida de las personas y de las empresas, especialmente para las micro, pequeñas y medianas empresas, que fomente la competitividad y fortalezca la confianza en las instituciones.

“Estamos convencidos de que un gobierno más ágil y moderno es indispensable para detonar la inversión, y dinamizar los procesos productivos, especialmente en un contexto de relocalización de cadenas de valor. Reconocemos el valor de la propuesta presentada por el Gobierno de México, que plantea una Ley Nacional orientada a digitalizar y simplificar hasta el 80% de los trámites en los tres órdenes de gobierno”, aseveró el organismo que encabeza Juan José Sierra Álvarez.

“Este esfuerzo, bien ejecutado, con visión y voluntad política, puede representar un parteaguas en la relación entre ciudadanía y gobierno, y una oportunidad para reforzar el servicio público como instrumento para el desarrollo nacional inclusivo. Para que esta estrategia tenga éxito, se deben asignar los recursos humanos y presupuestales suficientes para garantizar que los sistemas funcionen eficientemente, comenzando por corregir las fallas e “intermitencias” en diferentes dependencias del gobierno federal, dijo el sindicato patronal.



Juan José Sierra Álvarez, presidente de la Coparmex.

